

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА ТУРЦИИ (2014-2018 ГГ.)

Махремов Перхат Довлетович

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Ф.С. Саллум

Минск, 2019

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 68 страниц. Список использованной литературы занимает 9 страниц и включает 84 позиции.

2. Перечень ключевых слов

ТУРЦИЯ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ИРАН, КАТАР, СОЕДИНЕННЫЕ ШТАТЫ АМЕРИКИ, СИРИЙСКИЙ ВОПРОС, КУРДСКИЙ ВОПРОС, БЕЗОПАСНОСТЬ.

3. Содержание работы

Объект исследования – внешняя политика Турции в 2014-2018 гг.

Предмет исследования – внешнеполитические отношения Турции с Ираном, Катаром, США в 2014-2018 гг.

Цель исследования – исследование внешней политики Турции в 2014-2018 гг. в отношении Ирана, Катара, США.

Методы исследования. Общенаучные методы - анализ, синтез, дедукция, индукция, метод аналогии, абстрагирования, специально-исторические методы - историко-описательный и сравнительно-исторический, методы исследования международных отношений - контент-анализ, дискурс-анализ

Полученные итоги и их новизна. Научная новизна исследования заключается в том, что в дипломной работе сделана попытка осмысления внешнеполитического курса Турции в 2014-2018 гг. на примере отношений Анкары с Тегераном, Дохой и Вашингтоном в контексте сложной ситуации на Ближнем Востоке и в Северной Африке, в контексте изменений внешнеполитического курса США при администрации Д. Трампа. Основой для исследования послужили материалы СМИ, историография турецких, российских, американских авторов.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные результаты могут применяться при разработке лекций и спецкурсов по таким дисциплинам как «История международных отношений», «Региональные подсистемы международных отношений».

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 4 chapters and list of references. Total scope of work is 68 pages. The list of references occupies 9 pages and includes 84 positions.

2. Keywords: Turkey, foreign policy, Iran, Qatar, United States of America, Syrian question, Kurdish question, security

3. The content of the work

The object of the research - Turkish foreign policy in 2014-2018s.

The subject of the research - is the foreign relations of Turkey with Iran, Qatar, the United States in 2014-2018s.

The purpose of the research - study of Turkish foreign policy in 2014-2018 with respect to Iran, Qatar, USA.

Methods of research. General scientific methods - analysis, synthesis, deduction, induction, method of analogy, abstraction, special historical methods - historical descriptive and comparative historical, research methods of international relations - content analysis, discourse analysis

The results of the work and their novelty. The scientific novelty of the research lies in the fact that in the thesis work an attempt was made to reflect on the foreign policy of Turkey in 2014-2018. on the example of Ankara's relations with Tehran, Doha and Washington in the context of the difficult situation in the Middle East and North Africa, in the context of changes in the US foreign policy under the administration of D. Trump. The basis for the study was media materials, historiography of Turkish, Russian, American authors.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The materials used and the results of the thesis will be reliable. Work done by yourself. Recommendations for the use of the results. The results can be used in the development of lectures and special courses in such disciplines as «History of International Relations», «Regional Subsystems of International Relations».